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Haus-Ordnung  

Carl-von-Basedow Klinikum 

 

 

 

 

 

 

 

Für wen gilt diese Haus-Ordnung? 

Diese Regeln gelten für alle Menschen: 

• Patienten 
• Besucher 
• Mitarbeiter 

Sie gelten auf dem ganzen Gelände vom Klinikum 
in Merseburg und Querfurt 

 
 
Allgemeine Regeln 

Bitte verhalten Sie sich freundlich und rücksichtsvoll. 

 

Waffen und Drogen 

Waffen sind verboten. 
Zum Beispiel:  

 Messer 
 Pistolen 
 Schlagwaffen 
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Alkohol und Drogen sind verboten. 

 
Zum Beispiel auch Cannabis. 

 
Ausnahmen erlaubt nur die Klinik-Leitung. 

 

 

 

Rauchen 

Rauchen ist nur draußen erlaubt. 

 
Es gibt extra Raucher-Plätze. 

Auch E-Zigaretten sind im Gebäude 
verboten. 

Bitte: 

• nur am Aschenbecher rauchen 
• Zigarettenreste dort entsorgen 

 

 

Feuer 

Offenes Feuer ist verboten. 
Zum Beispiel Kerzen. 
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Pflanzen 

  

Pflanzen in Erde sind im Kranken-Haus verboten. 

 

 

 

Elektrische Geräte 

껮껯껰  Bringen Sie nur nötige Geräte mit. 

       Die Geräte müssen in Ordnung sein. 

    Das Klinikum haftet nicht bei: 

• Verlust der Geräte 
• Schäden durch diese Geräte 

  ACHTUNG !        Bitte stören Sie andere Menschen nicht  
 mit Ihren Geräten. 
 

 

WLAN 

膆꺌꺍꺎꺏  WLAN ist kostenlos. 

 
Sie müssen die Nutzungs-Regeln beachten. 
 
Manchmal schadet das Internet Ihrer Gesundheit.  
 
Dann dürfen Sie das Internet nicht nutzen. 
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Pakete und Post 

긶긷길긹긺긻Das Klinikum nimmt keine privaten Pakete oder Post an. 

 

 

 

 

Verhalten 

  Bitte niemand: 

• belästigen 
• behindern 
• gefährden 

 
Menschen, die betrunken sind oder Drogen genommen haben,  
müssen das Klinikum verlassen. 
 
 

 

 

Tiere 

Tiere sind verboten. 
 
Ausnahmen: 
 
• Therapie-Tiere 
• Blinden-Führhunde 
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Sauberkeit 

  Müll nur in die vorgesehenen Müll-Eimer werfen. 

  

 

Möbel und Dinge bitte vorsichtig benutzen. 

 

 

 

 

Schäden 

Wenn jemand etwas mit Absicht kaputt macht, 
 muss er den Schaden bezahlen. 
 
       Diebstahl und Zerstörung werden angezeigt. 

 

 

Verkehr und Parken 

Es gelten die Verkehrs-Regeln. 

Halten ist auf Zufahrten verboten. 

Feuerwehr-Zufahrten müssen frei bleiben. 

Parken nur: 

 auf markierten Park-Plätzen 
 Parken kostet Geld. 
 Abschleppen ist möglich. 
 Für Schwangere gibt es einen kostenlosen 

Park-Platz. 
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Fotos und Videos 

     Für Fotos und Videos brauchen Sie die Erlaubnis: 
 

• vom Geschäfts-Führer 
• von den betroffenen Personen 
 
Ohne Erlaubnis ist fotografieren verboten. 
 
Auch Geräte und Räume darf man nicht 
fotografieren. 
 
Sonst gibt es Haus-Verbot. 

 

 

Werbung und Verkauf 

 
Kein Verkauf 
Keine Werbung 
Keine Geld-Sammlungen  
Keine politische Werbung 

        
 

 

 

Brand oder Notfall 

Bleiben Sie ruhig. 

Folgen Sie den Anweisungen vom Personal und 
der Feuer-Wehr. 

Flucht-Wege sind gekennzeichnet. 

Falscher Alarm wird bestraft. 
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Haus-Ordnung beachten 

 

Wer die Regeln nicht beachtet: 

• muss das Gelände verlassen 

• kann Haus-Verbot bekommen     Achtung ! 

 

 

 

Lob und Beschwerden 

Sie können sich melden bei: 

긒긓 03461 27-1096 

긼긽긾긿김깂깁 beschwerdemanagement@klinikum-saalekreis.de 

 
 
 

Regeln für Patienten und Besucher 
 

Anmeldung 

In Merseburg und Querfurt gibt es eine 
Information. 

Dort melden Sie sich an. 

In Merseburg ziehen Sie ein Ticket,  
Sie werden aufgerufen. 

Die Mitarbeiter machen dann ihre Aufnahme.  

Die Mitarbeiter helfen ihnen,  
wenn Sie Fragen haben. 
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Armband 

Sie bekommen ein Patienten-Armband. 

Das Patienten-Armband müssen Sie immer tragen. 

 

 

Kleidung 

 

 Tragen Sie bequeme Kleidung im Haus. 

  

 

   Draußen wetterfeste Kleidung. 

 

 

 

 

Besuchs-Zeiten 

 

 

 

meist 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr 

Manche Stationen haben andere Zeiten. 

Die Besucher müssen sich beim Stations-Personal anmelden. 

Die Besucher müssen sich beim Stations-Personal abmelden. 
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Ruhe-Zeiten 

 

Mittag: 13.00 Uhr bis 14.30 Uhr 
 

Nacht: 21.30 Uhr bis   6.00 Uhr 

 

 

 

Hygiene-Bereich 

Der Bereich mit ansteckenden Krankheiten darf nur mit besonderer 
Erlaubnis und besonderem Schutz betreten werden. 

Es gibt ein Schild an der Tür vom Patienten mit ansteckender Krankheit. 

Manchmal dürfen diese Patienten zum Schutz nicht besucht werden.  

Sprechen Sie mit dem Klinik-Personal. 

 

 

 

Rücksicht 

 

Kranke Menschen brauchen Ruhe. 

Verhalten Sie sich rücksichtvoll und leise. 
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Essen 

Zeiten: 

Frühstück:     7.30 Uhr bis 8.30Uhr 
 
Mittag:   11.30 Uhr bis 12.30 Uhr 
 
Kaffee:      ab 14.45 Uhr 
 
Abend-Essen:      17.30 Uhr bis 18.30 Uhr  

 

Sie wählen Ihr Essen vom Bett aus. 

Sonder-Kost ist möglich. 

Besucher bekommen auf der Station kein Essen. 

 

  

 

Seelsorger 

 
Oft haben Menschen im Kranken-Haus Angst. 

In unserem Kranken-Haus gibt es Seelsorger. 
 

Das sind Menschen, die Ihnen zuhören und helfen. 

Wenn Sie mit einem Seelsorger sprechen möchten, 
sagen Sie auf der Station Bescheid. 

 
Oder sagen Sie es Ihrer Familie. 
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Wenn Sie die Station verlassen: 

 Müssen Sie das Personal informieren. 
 Brauchen Sie eine ärztliche Erlaubnis. 

Ohne Erlaubnis haben Sie keinen 
Versicherungs-Schutz. 

Bei einer ansteckenden Krankheit dürfen 
Sie das Zimmer nicht verlassen. 

 

 

 

Handys 

           Das Handy ist manchmal verboten. 

?                 

 

 

Betriebs-Räume  

dürfen nicht betreten werde. 
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Wert-Sachen 

 

Passen Sie auf Ihre Wert-Sachen auf. 

Bei Diebstahl oder Beschädigung  
haftet das Klinikum nicht. 

 
 
 

 
 
 

 

 

 

  ACHTUNG !         

Bitte setzen Sie sich nicht auf frische Betten. 
 
Im Zimmer gibt es dafür Stühle. 

Wenn etwas kaputt oder nicht sauber ist, 
informieren Sie bitte die Mitarbeiter vom Klinikum. 

Benutzen Sie keine medizinischen Geräte allein. 
 

Wir dürfen nur bestimmten Personen Informationen über Ihre 
Gesundheit geben. 
 

Bringen Sie nur wichtige Dinge mit ins Kranken-Haus. 
 

Nutzen Sie abschließbare Schränke für Ihre Wert-Sachen. 
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Medikamente 

 

Nehmen Sie nur vom Arzt erlaubte Medikamente. 

Medikamente sind zum Beispiel:  
Tabletten, Tropfen oder Salben 
 
Nehmen Sie keine eigenen Medikamente, 
ohne vorher zu fragen. 

Bitte bringen Sie alle Medikamente mit, 
die Sie sonst regelmäßig einnehmen. 

Geben Sie keine Medikamente  
oder Geräte an andere Patienten weiter. 

Bringen Sie auch Ihre Hilfsmittel mit. 

 Zum Beispiel: 
 

 Gehhilfen 
 Hörgeräte 
 Stützkorsetts 

 

 

 

Fernseher 

 

Fernsehen ist kostenlos. 

Bitte nehmen Rücksicht auf die anderen Patienten. 
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Nachhaltigkeit  

 

Essen-Reste werden gesammelt. 

Bitte keinen Müll auf Essen-Tabletts werfen. 

 

 

 

Regel-Verstöße 

 

Wer sich nicht an die Regeln hält,  
muss das Kranken-Haus verlassen. 
 
 Die Kranken-Kasse wird informiert. 
 

 
 
 
Regeln für Mitarbeiter und andere Berechtigte 
 

 
 
 
 
 

• Gesetze und Anweisungen einhalten 
• Räume abschließen 
• Nur erlaubte Räume betreten 
• Daten schützen 
• Schäden, Einbrüche, Diebstähle melden 
• alle Geräte ausschalten, Fenster und Türen schließen 
• Müll richtig trennen 
• auf Sauberkeit achten 
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Presse-Arbeit macht nur die Geschäfts-Führung. 
Gültigkeit 

Diese Haus-Ordnung gilt ab 01.07.2024 

Alte Regeln gelten nicht mehr. 
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